

# NordArt 2014

[www.nordart.de](http://www.nordart.de)



## Hans Lembrecht Madsen

Dänemark/Denmark

Geboren 1943 in Født bei Gram, Dänemark. Hans Lembrecht Madsen hat Bildhauerei in verschiedenen Bildhauerwerkstätten in Pietrasanta, Volterra und Carrara in Italien von 1988–1992 erlernt. Der Künstler arbeitet mit verschiedenen Materialien wie Granit, Marmor, Stahl, Holz und Bronze. Viele Skulpturen des Künstlers befinden sich im öffentlichen Raum in Dänemark und Schweden. Darüber hinaus hat er einige Projekte für Kirchen realisiert. Öffentlich zugänglich sind die Høje Kolstrup Kirche und die Ensted Kirche in Apenrade in Dänemark.

[www.hanslembrechtmadsen.dk](http://www.hanslembrechtmadsen.dk)

Born in 1943 in Født near Gram, Denmark. Hans Lembrecht Madsen has learned sculpture in different sculpture workshops in Pietrasanta, Volterra and Carrara in Italy between 1988–1992. The artist works with different materials like granite, marble, steel, wood and bronze. Many of the artist's sculptures are in public space in Denmark and Sweden. In addition he has carried out several projects for churches. Open to the public are the Høje Kolstrup Church and the Ensted Church in Aabenraa in Denmark. [www.hanslembrechtmadsen.dk](http://www.hanslembrechtmadsen.dk)



Sonnen-Stein, 2012, Diabas, 100x80x70 cm

Sun Stone, 2012, diabase, 100x80x70 cm